

Familiares de menores con trastorno de espectro autista crean la asociación Autismo La Vila

Miembros de la asociación se han reunido con el Alcalde Marcos Zaragoza para solicitarle ayuda en materia de servicios e infraestructuras municipales con el fin de disponer de tratamientos específicos para su diagnóstico.

Nace una nueva asociación sociosanitaria en Villajoyosa que acoge a los familiares de los menores que padecen el trastorno del espectro autista. Autismo La Vila ha sido creada por tres familias vileras con hijos de 7 y 8 años diagnosticados con este trastorno que buscan una mayor visibilidad de este colectivo en Villajoyosa, a la vez que pretenden trabajar por la inclusión social real y la accesibilidad cognitiva.

El Alcalde Marcos Zaragoza y la concejal de Bienestar Social y Sanidad, Maite Sánchez, se han reunido con sus miembros, quienes les han solicitado un mayor soporte público para atender las necesidades específicas de sus hijos autistas. Autismo La Vila se suma a la petición de Ayuntamiento a la conselleria de Educación de ampliar el número de aulas UECO (Unidades Específicas en Centros Ordinarios) en los centros educativos de Villajoyosa y reclama una piscina pública para desarrollar sus terapias, sobre cuyo asunto ya está estudiando el Ayuntamiento de Villajoyosa.

Autismo La Vila se acaba de configurar como asociación sociosanitaria, pero sus miembros llevan años trabajando en este ámbito y hasta el momento han conseguido desde la administración local pictogramas en la señalética de los edificios públicos, parques, establecimientos y pasos de peatones en la localidad; plazas destinadas específicamente para niños con TEA en las escuelas municipales de Navidad, Pascua y verano, con personal especializado y adaptaciones necesarias; ayudas extraordinarias para sufragar gastos de terapias; y la señalización de rutas escolares en el municipio.

Noticia publicada el 15 de Diciembre de 2023

Fuente:Fuente propia

Categoria:Servicios Sociales e Igualdad, Sanidad.

